

Mercedes-Benz Schweiz: Reitstar Martin Fuchs neuer Botschafter



Martin Fuchs ist ab sofort offizieller Markenbotschafter von Mercedes-Benz in der Schweiz. Der Schweizer Aufsteiger des Jahres im Reitsport setzt auf den neuen Actros mit EURO 6 Abgasnorm zum sicheren Transport seiner Pferde auf Tournee. Zudem wird Fuchs als einer der ersten Schweizer im späteren Jahr die neue A-Klasse pilotieren. Durch die Partnerschaft mit Martin Fuchs baut die Mercedes-Benz Schweiz AG die Präsenz im Reitsport konsequent weiter aus.

Der 19-jährige Jung-Reitstar aus Bietenholz im ländlichen Zürcher Oberland ist der Aufsteiger des letzten Jahres – 2011 war für Martin Fuchs eine äusserst erfolgreiche Saison. Diese Erfolge werden nun mit einer neuen Partnerschaft gekrönt: Ab sofort ist der Schweizer Meister der Jungen Reiter offizieller Markenbotschafter von Mercedes-Benz in der Schweiz. Fuchs setzt für den Transport der kostbaren Pferde auf den neuen Actros mit EURO 6 Norm. Das Elite-Kader-Mitglied wird für sein herausragendes Talent, den Ehrgeiz, sein Gefühl und die Nervenstärke gelobt. Der Actros ergänzt das perfekt eingespielte Fuchs-Team als stärkstes Pferd im Stall mit seinen Eigenschaften Komfort, Wirtschaftlichkeit und Fahrdynamik. Für die Fahrt zum Gestüt wird Martin Fuchs als einer der ersten Schweizer später im Jahr die neue A-Klasse nützen.

Durch die Partnerschaft mit Martin Fuchs baut die Mercedes-Benz Schweiz AG das Engagement für den Reitsport konsequent weiter aus. Nebst Martin Fuchs ist die Reitsportgrösse Pius Schwizer langjähriger Markenbotschafter von Mercedes-Benz.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am
15:14:31 31.01.2012

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=349&pdfview=1>